
Superficie 345 m²

Référence 83523322

Prix 2 300 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Sur la commune de Roquebrune Cap Martin, dans un petit domaine privé au cœur

du  superbe  quartier  de  la  Torraca,  à  vendre  villa  de  345  m²  sur  trois  bâtiments,

bénéficiant d'une exposition Sud-Ouest et d'une magnifique vue mer panoramique,

des  plages  du  Golfe  Bleu  jusqu'à  la  Principauté  de  Monaco.  Cette  propriété  de

caractère,  avec  terrasse,  piscine,  garage,  grand parking  privé  et  parking  pour  les

invités,  a  besoin  d'être  totalement  rénovée  et  elle  est  vendue  avec  un  permis  de

construire accepté, qui garantira les meilleures performances modernes en termes

de matériaux, d'options de sécurité et ...

Ideally located in Roquebrune Cap Martin, in a small private domain in the heart of

the superb district of Torraca, for sale villa of 345 sqm on three buildings, benefiting

of  a  South-West  exposure  and  a  magnificent  panoramic  sea  view,  from  the

beaches of the Golfe Bleu up to the Principality of Monaco. This beautiful property,

with terrace, swimming pool, garage, large private parking and parking for guests,

is in need of totally renovation and is being sold with granted building permit, which

will guarantee the best modern performance in terms of materials, security options

and aesthetic ...

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON
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